

lugar número 16, según se puede comprobar en el cuadro B.

CUADRO B

Capital	Superf. Km. ²
Lorca (Murcia)	1.806'6
Cáceres	1.768'5
Badajoz	1.516'3
Jerez de la Frontera (Cádiz)	1.410
Córdoba	1.244'6
Albacete	1.233'9
Almodóvar del Campo (C. Real)	1.206'6
Zaragoza	1.059'9
Ecija (Sevilla)	974'6
Jumilla (Murcia)	972'4
Andújar (Jaén)	954'8
Murcia	936'2
Carmona (Sevilla)	924'5
Hornachuelos (Córdoba)	905'5
Almonte (Huelva)	865'6
Villarrobledo (Albacete)	861'25

Los 861'25 kilómetros cuadrados sobre los que se asienta el término municipal representan el 1'47 por mil del total del territorio nacional.

Nos vamos a detener un poco para hacer unas consideraciones, a la vista del cuadro A. Comprobamos que en el mismo sólo tienen cabida las capitales siguientes: Cáceres, Badajoz, Córdoba, Albacete, Zaragoza y Murcia. Las cuarenta y cuatro capitales restantes quedan desplazadas, esto es, sus términos municipales correspondientes tienen una extensión superficial menos que la de Villarrobledo. Incluso, si nos escapamos hacia Europa —ahora que está tan de moda—, podemos ver que países independientes, como Andorra, Liechtenstein y San Marino, tienen una extensión territorial muy inferior a nuestro municipio.

AMBITOS AUTONÓMICO Y PROVINCIAL

Si cambiamos de plano, y nos acercamos un poco más —al ámbito autonómico—, nues-

tra importancia territorial va aumentando de forma paulatina.

Aquí, el orden que ocupamos está situado en el número 3, considerando las cinco capitales de provincia y todos los pueblos y ciudades de Castilla-La Mancha. Los dos primeros son Albacete y Almodóvar del Campo. Debemos hacer la consideración de que en la superficie de Almodóvar del Campo se incluyen 10 entidades de población, siendo su número total de habitantes de 8.663.

Ciñéndonos un poco más, llegamos al ámbito provincial, en donde ocupa el número 2, a continuación de Albacete capital.



Por tanto, queda ostensiblemente manifiesta la importancia de Villarrobledo —en todos los niveles: nacional, autonómico y provincial—, con una riqueza potencial que viene respaldada por algo tan firme y de valor tan garantizado como es el suelo en el que se asienta. A ello

Villarrobledo,
centro geográfico
de Castilla-La Mancha
